瀬戸内プレカット ピーちゃん通信

Vo.**53** 2024.7月号

山佐フロンティア(株) 金岡事業所 川池 寿人 TEL 086-948-2053 FAX 086-948-0108

新紙幣の登場!

こんにちは。

いよいよ夏本番になってきましたね。暑い日が続き仕事も大変になりますが、花火大会や夏祭りなど、楽しいイベントもこれから始まりますし、それを楽しみに頑張っていきたいと思います。

先日弊社の社員である M 君が吉備中央町で行われた NHK のど自慢大会に出場して見事チャンピオンになりました。出場して合格の鐘が鳴るだけでも凄いのですが、さらにチャンピオンになるとは! 玉置浩二の「メロディー」を歌ったのですが、海外に旅立つ友人を思って感情を込めて精一杯歌ったのだそうです。



同じ会社の仲間であり、家族のような存在の人が沢山の観客や視聴者の前で、堂々と気持ちを込めて歌う姿はとても感動して誇りに思いました。

おめでとう! M 君! とっても良かったよ!

7月3日に20年ぶりに新紙幣が発行されます。発行を楽しみにしていらっしゃる方も多いと思います。 1万円は渋沢栄一、5千円が津田梅子、1千円は北里柴三郎の肖像画に変更されます。ガラリと一新され、特に1万円札は40年間も福沢諭吉なので馴染むのに時間がかかるかも知れませんね。新紙幣の肖像はそれぞれ新しい産業の育成、女性の活躍、科学の発展といった日本の近代化に大きな貢献をした人たちが使用されています。新紙幣の主な目的としては偽造防止の強化が挙げられます。

肖像画の背景に細かいひし形の模様を連続的に配置した「高精細すき入れ」、肖像が左右に回転する「3D ホログラム」が偽造防止の最大の特徴になっています。また、視覚障害者の方の為にお札を識別するアプリ「言う吉くん」が無料で配布されています。

「すき入れ」は「すかし」とも言われていますが光にかざすと絵や模様が見えるものです。

従来は肖像画だけでしたが、細かいひし形の模様が非常に細かい線で描かれており、偽造がとても困難になっています。

私たちの生活と密接に関りがあるお札がより偽造しにくく、より識別しやすいものに生まれ変わります。また、これまでのお札も引き続き使用できますので、「これまでのお札が使えなくなる」と言った詐欺行為には十分注意しましょう。それではまたでチュン。

※引用・参考元・・・政府広報オンライン「2024年7月3日、新しいお札が発行!」より 国立印刷局 HP、財務省 HP

ピーちゃんの つぶやき

古いお金を子供の頃集めていたけど、どこかにいったでちゅん((/Д)